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平成２９年度 子ども会役員 

子ども会 

育 成 会 

子ども会の思い出 ６年 中村 心哉 

 

 僕は、子ども会に入って良かったことは、他学

年の人と一緒に何かをすることで仲良くなった

り、一緒に遊ぶ機会が増えることで友達も増えて、 

楽しい毎日になりました。 

 ソフトボールでは、１年生から入り、６年生ま

で続けました。ソフトに入ってよかったことは、 

チームワークや仲間の大切さを学べてよかったこ

とです。 

 

 

 

子ども会の思い出   ６年 山田 甲佑 

  

 子ども会で心に残ったことは、夏祭りです。そ

の中でも子ども会男子でした「樽太鼓」は一番心

に残りました。本番前にするみんなでの練習は、

汗をかいて辛かったけど、本番では、一人ひとり

が力を出し切ってたくさんの拍手をもらいまし

た。とても嬉しかったです！！ 

               この一年を振り返って 

                        田中野田子ども会育成会会長  松冨 大輔 

 この一年、町内の方々のご指導、お力添えをいただき無事に終えることが出来ました。有難うござい

ました。 

 私は、田中野田の会長に加え御南学区の会長もさせていただきました。確かに、この一年は大変でし

た。しかし、イベントを行うごとに子ども達の笑顔に触れ、やって良かったと思うとともに、町内だけ

でなく、地域のたくさんの方々に見守られ、支えられ、助けられているということを実感しました。 

 また、子ども会活動を通じて、御南学区だけでなく、他学区とも繋がりが出来ました。 

 年々、子ども会の会員が減ってきております。力不足で申し訳なく思います。 

 この一年経験してきたことを活かして、親も子も繋がることの出来る子ども会であるよう、協力して

いけたらと思います。 

 

 

 

 

  


